

良かったこと

多治見にある前から行きたかったラーメン屋さんについて行くことができました！

「ぶっこ麺」というつけ麺で有名なお店です。遠いのでなかなか行けなかったのですがやっと食べられました。魚介ととんこつのバランスが良く、麺ももちもちの太麺で僕の好きなかんじのつけ麺でした。ぜひみなさんも行ってみてください。



最近食べたうまいもの



うちのすぐ近くにある、最近出来たケーキ屋さんのロールケーキです。

「HIKO HAYASHI」という店の「^{きまやま}鷲山ロール」という変わった名前のロールケーキです。あの有名な「堂〇ロール」に匹敵すると思います。

患者さんへメッセージ

9月に入りましたが夏の暑さが残っていますね。熱中症にもまだまだ注意が必要です。水分補給をしっかりとしてくださいね。季節の変わり目でもあるので風邪をひかないように体調管理にも気をつけていきましょう。

えんどう歯科HP

院長のブログが読めます！！えんどう歯科新聞のバックナンバーも読めます☆

<http://www.endo-dc.net/>

悲しかったこと

うちはネコを3匹飼っているのですが最近、僕の部屋と一緒に寝てくれなくなりました。部屋が汚いか、いろいろな理由はあると思いますが…たぶんみんな大人になったからだと思います。成長してくれるのは嬉しいのですが…複雑な気持ちです。でもかわいいからいいのですが。

♡マイランキング♡

テーマ：好きなスポーツ

1位：バドミントン



高校の3年間部活でやっていて、今も友達と集まって月に1回くらいペースでやっています。バドミントンは意外にキツイです。風の影響を受けないために窓も締め切るなのでこの時期はヤバいです。

2位：フットサル



1位のバドミントンをやっているサークルでフットサル好きが集まってフットサルもやっています。ド下手ですがなにげに毎回ゴールしています！！疑惑のゴールも多いですが…

3位：ゴルフ



コースには数回しか行ったことはないのですが打ちっぱなしに行くだけでもストレス解消になります。最近は女性の方も多いです。